

¡Luchamos por mamá!

Quedar embarazada, en algunos países del mundo, es poner en peligro la vida. Cada día mueren 800 mujeres en todo el mundo por complicaciones durante el embarazo, el parto y los abortos inseguros. Queremos hacer un llamado de atención a esta situación con una manifestación el 26 de mayo, Día de la Madre.

**El día de la madre
es más que tarjetas y rosas.
Nosotras/os luchamos por mamá.
¿Y vos?**

¡No dejes de venir para que veas
cómo también vos podés hacer una
diferencia!

MANIFESTACIÓN

**Discursos, información
y samba**

Medborgarplatsen, Estocolmo

Fecha: 26 de mayo

Hora : 12:00 - 14:00

